

ラグビーWC

(深く学ぶ子)

一生に1度しかないかもしれない、日本開催のラグビーワールドカップを見に行きました。ラグビーのルールをいまいちよく知らない子供たちも多く、最初は盛り上がりには欠けていました。しかし、試合が始まると、選手たちの迫力に興奮してしまい、思わず立ち上がって応援する場面もありました。スポーツの面白さを学べる貴重な体験でした。



6年生 2学期の様子

Action!

運動会

(心も体も健康な子)



天気が心配された運動会でしたが、無事行うことができました。芝が濡れており、6年生が中心となって水をスポンジで吸いながらの運動会でしたが、そのような逆境に負けることなく、すべてのプログラムをやり切りました。特に、組体操は迫力満点の演技を披露しました。

修学旅行

(深く学ぶ子)



11月21日、22日と修学旅行に行ってきました。1日目は上野公園や浅草などで班行動を楽しみました。夜はもんじゃ焼きでお腹いっぱいになりました。2日目はお台場で班別行動をしたり、国会議事堂では、実際に法律ができるまでの過程を体験したりと、楽しくも学びの多い充実した修学旅行となりました。

子供たちは、修学旅行で身に付けた力を今後の学校生活に生かしたいという思いをもちました。

なかよしランチ

(深く関わる子)

縦割りグループで給食を食べました。富士見小学校自慢の広い芝生をいっぱい使って食べる給食は、いつも以上においしく感じるもので、子供たちの表情も満足気でした。

6年生は、下級生の準備や片付けを補助してあげたり、昼食後の遊びでは、企画・進行したりと、頼もしい活躍ぶりでした。

